

"Con el corazón en la Mano" de Así es la Cosa reencontrará a la comunidad con la cueca

DISCO. Su lanzamiento será en Atacama y Santiago, con clases magistrales y conciertos gratuitos entre el 16 y el 23 de enero.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl



La banda cuequera Así es la Cosa que se destaca por acercar la cueca chilena a las diversas generaciones, lanzará su tercer disco titulado "Con el corazón en la mano", material que pone acento en la cueca de estilo huaso, lo que viene a refrescar y dar un nuevo enfoque al perfil de la destacada agrupación, que ha entregado música chilena desde el año 2015.

Este nuevo lanzamiento se realizó gracias a un Fondo Regional que fue ejecutado por medio de la Agrupación Cultural Así es la Cosa. El nuevo disco incluye temas como "Hasta la Muerte", "Te vuelvo a ver", "Guardo en el corazón", "Espero que vuelvas", entre otros.

Oscar Latorre, líder de la banda y guitarrero, destacó que: "El disco es un hito y cambio importante para nosotros pero de forma positiva, principalmente porque yo como me pude re-conectar con mi pasado y herencia. El objetivo con estas nuevas canciones es poder mostrar nuestra música y meternos en el ambiente huaso, si bien seguimos manteniendo

El disco es un hito y cambio importante para nosotros pero de forma positiva, principalmente porque yo como me pude re-conectar con mi pasado y herencia".

Oscar Latorre
 líder de "Así es la cosa"

nuestra esencia musical en las formas de canto e interpretación instrumental, si variamos en el pulso de las cuecas y además le agregamos un instrumento que creemos que es clave en la sonoridad característica del campo chileno, el arpa".

El lanzamiento contará con tres actividades en la región de Atacama y en la ciudad de Santiago. La primera es una clase magistral sobre la cueca el día jueves 16 de enero a las 11:00 horas. Esta actividad es gratuita y con previa inscripción por me-



A LA FECHA, "ASÍ ES LA COSA" HA PUBLICADO TRES DISCOS "CON CANCHEO" 2018, "PA' POLVOREARSE" 2021 Y "CON EL CORAZÓN EN LA MANO" 2025.

dio del whatsapp +56993131761. Mientras que el día viernes 17 se realizará el lanzamiento, la cita es en la Sala de Cámara de Copiapó a las 20:00 horas, para finalizar se realizará un segundo lanzamiento el sábado 18 de enero en el Restaurant "El Pato" ubicado en Caldera a las 14:00 horas. Mientras que en Santiago, se realizará un cuecazo de lanzamiento en el destacado Bar Victoria, el día 23 de enero desde las 21:00 hrs, en este lanzamiento además del grupo Así

es la Cosa, habrá grupos invitados. Todas las instancias son gratuitas para la comunidad, y se perfilan como grandes panoramas de verano. Para más información sobre las actividades pueden visitar las redes sociales de la banda.

ASÍ ES LA COSA

Así es la Cosa es un grupo liderado por Oscar Latorre, guitarrero y músico chileno, junto a los integrantes Diego Latorre, Andrés Sotelo y Esteban

Arenas, que desde el año 2015 por medio de la música tradicional y la investigación han acercado la cueca chilena a la comunidad.

A la fecha han publicado tres discos "Con Cancheo" 2018, "Pa' Polvorearse" 2021 y "Con el Corazón en la mano" 2025. La agrupación se ha presentado en varios escenarios nacionales, destacando su participación en el Festival del Huaso de Olmué, donde compitieron con la canción "Tu, mi

cueca querida". Además en el año 2018 fueron ganadores del premio Pandero de Oro, en la categoría Grupo Revelación, este importante certamen es organizado por la SCD (Sociedad Chilena de Autores e Intérpretes Musicales), en conjunto con Cuecapp.

Cabe mencionar que este 2025 la banda cumple 10 años de carrera y pretenden celebrarlos con un gran "cuecazo" donde participarán destacados grupos de la escena nacional.

La actriz Jessica Alba en proceso



JESSICAALBA